

Leise
in die Stille
horchen
Geschehen lassen
was geschehen
muss
Leise werden
und still

e.m.

DANKE

für die vielen Zeichen der Verbundenheit beim Abschied von

Ernst Albert Meyner

Wir danken allen, die ihm die letzte Ehre erwiesen haben und ihm mit Worten, Karten, Blumen und Spenden ihre Verbundenheit bekundet haben.

Besonders danken wir Frau Pfr. Viviane Baud für die einfühlsame Abschiedsfeier und Herrn Martin Nauer für die schöne Musik.

Allen danken wir, die Ernst in seinem Leben begleitet haben.

Winterthur, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie